



# 祝 令和2年 宜野湾市 成人式

成人おめでとう  
ございます！

令和2年度の新成人に聞いてみました。  
あなたの将来の夢は？

ごはま 小浜 陵史さん ひらかみ 村上 慧さん はなしろ 花城 彩音さん えんどう 遠藤 玲七さん おおしら 大城 流保さん



嘉数 璞恩さん



遠藤 玲七さん



橋口 龍平さん

1月12日(日)、令和2年の成人式が市民会館にて行われ、1168人が成人への一步を踏み出しました。会場内外では、友人と再会に喜ぶ光景や、思い出話に花を咲かせる様子がみられ、また、新成人の振袖やスーツ姿は、会場をより華やかな雰囲気に仕立て上げていました。

今年は新成人を代表して、嘉数 璞恩さん、遠藤 玲七さん、橋口 龍平さんの3人があいさつを行いました。初めにあいさつをした嘉数さんは「これから私たちは、色々なことを経験して大人になっていきます。

今後の人生を、夢や目標に向かって突っ走っていきましょう」と話し、遠藤さんは「高校生の頃から、普天間三区の青年会や自治会活動を通して、とても勉強になりました。これからも宜野湾市民として地域に貢献したいです」と語り、会場から拍手を送られました。最後にあいさつを行った橋口さんは「20歳という節目を迎えたが、まだ未熟でいろんな壁に挑戦していくので、温かい目でご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げます」と今後の抱負を述べました。

1月12日(日)、令和2年の成人式が市民会館にて行われ、1168人が成人への一步を踏み出しました。会場内外では、友人と再会に喜ぶ光景や、思い出話に花を咲かせる様子がみられ、また、新成人の振袖やスーツ姿は、会場をより華やかな雰囲気に仕立て上げていました。

今年は新成人を代表して、嘉数 璞恩さん、遠藤 玲七さん、橋口 龍平さんの3人があいさつを行いました。初めにあいさつをした嘉数さんは「これから私たちは、色々なことを経験して大人になっていきます。

今後の人生を、夢や目標に向かって突っ走っていきましょう」と話し、遠藤さんは「高校生の頃から、普天間三区の青年会や自治会活動を通して、とても勉強になりました。これからも宜野湾市民として地域に貢献したいです」と語り、会場から拍手を送られました。最後にあいさつを行った橋口さんは「20歳という節目を迎えたが、まだ未熟でいろんな壁に挑戦していくので、温かい目でご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げます」と今後の抱負を述べました。